
武 知 会 長 挨 拶

今年も梅雨の季節となり、うっとうしい日々が続きますが皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。平

成 27 年度総会も皆様のご協力により、無事終了することが出来ました。この一年、役員一同町会発展のため努力し

てまいりますのでよろしくお願い致します。例年のごとく、ご近所の軒先にツバメが巣を作り、幼鳥の為に寸暇を惜

しまず餌を探し求めて飛び回る姿を見ると初夏を感じるとともに、愛らしい姿に心が安らぎます。それに引き換え、

春先から初夏にかけて恋の季節なのか真夜中にカラスの鳴き声で度々目を覚ますことがあります。皆様も経験した事

がありませんか。特に明け方にかけては、うるさくて眠れません。私の脳裏には夕焼け空にカーカーと鳴きながら子

の待つネグラに飛んでいく光景を思い浮かべるのと

は大違いで、近年は環境が変わり、里山の雑木林が

ビル群に変わり、その谷間をカラスが頻繁に飛び回

る、なんと近代的なのか？カラスが増える原因の一

つに挙げられるのが豊富な生ごみ（肉・魚・野菜等

栄養価抜群）をあちらこちらでポリ袋を食い散らか

しているカラスをよく見かけます。捨てる時に食べ

られない様に工夫することが大切です。一番効果が

あるのがゴミの上にネットをかけることです。ご近

所の皆様とご相談をされて少しでも、町からカラス

を減らして参りましょう。

ネットは墨田清掃局（03-3613-2228）に申し込めば、

貸与されます。

又、各地で地震が頻繁に発生していますが、最近の調査では30年以内6弱以上の発生率が平成１４年より1～2ポ
イント上がっていると伝えられています。ちなみに「東京 47%」災害時に必要なものとして水・食糧等 4～5日分備

蓄している人は大勢いますが、「簡易トイレ」を準備している人は非

常に少なく、緊急時にライフラインの電気・水道が止まり、トイレ

が直ぐに詰まって対処に困ります。東日本大震災の際も消防署の職

員の方から地方では野原で用を足すことが出来ても、都会では大変

に難しいと聞いておりましたが、熊本震災でも被害者に行政の手が

届くまで一週間程度かかり、上下水道の復興には相当の時間を要し

ている現状を踏まえ、いざという時の為、是非「簡易トイレ」を用

意して頂きたいと思います。今年が地震災害の無い事を願いつつ、

お互いに防災用品の準備は万全にしておきたいと思います。

新町会役員をご紹介します

厚生部 → 井口岩雄さん  よろしくお願いします
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女 性 部 よ り

女性部部長 永井 良江

梅雨の中、美しく咲く色とりどりの紫陽花の時期が終

わりを迎えると、いよいよ本格的な猛暑であろう夏の季

節となり、寝不足が続く事と思います。

女性部は6/12に「日帰り旅行」で茨城県へ行って参りま

した。当日は梅雨の合間の花曇りで丁度良い気候でした。

ひたちなか市では有名な「干しイモ専門店（大丸屋）」に

行き、その後、昼食を兼ねて那珂湊の「おさかなセンタ

ー」で食事と買い物、午後は福岡で有名な「かねふく明

太パーク」と鉾田町では「メロンの試食」とお腹もいっ

ぱい、両手には買い物を

した荷物でいっぱいとな

り、皆様満足して頂けた

かと思います。

ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。年内には手芸教室を

行う予定でおりますのでその際には是非大勢の皆様に参加して頂きたいと思っており

ますので宜しくお願い致します。

墨田区クリーンキャンペーンの御礼

                                            厚生部部長   田村 仁平

新緑そして草花が咲き乱れる中、雲一つなく、汗ばむ程の陽気の中、5

月29日に毎年恒例の「すみだクリーンキャンペーン」が開催されました。

朝早くから各自が掃除用具持参でアカシア児童遊園に集まってスタート致

しました。子ども会・ひ

まわり会その他大勢の皆

様のご協力で街の中がと

てもきれいになりました。

子どもたちが約30名、大

人が約117名と多くの

方々の参加をいただき、無事に終了することが出来ました。普段出来

ない「コミュニケーション」も大いに図ることができ、本当にありが

とうございました。

明年も多くの方の参加をよろしくお願い致します。

ひ ま わ り 会

ひまわり会会長  酒井 征一

梅雨入りとは言え、カラ梅雨で東京の水瓶のダムも渇水で取水制限が始まり、私達も節水に心掛けなけねばなりま

せん。ひまわり会も4月には「墨老連の花見」が錦糸公園で行われ、6月には「ひまわり会総会」そして「誕生日会 」

「墨老連の日帰り旅行」に 8名の参加がありました。しかしながら、昨年から今年に懸けて会員の減少し現在、会員

数は 75 名になってしまいました。今年も数多くの楽しい行事を行っていきますので「ひまわり会」の入会を役員一

同待っていますのでよろしくお願い致します。
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太平四丁目子ども会会長  佐々木 真貴子

頑張ってるよ太四っ子

5月14日に墨田区総合体育館にて『第４０回わんぱく相

撲墨田区大会』が開催されました。団体戦と個人戦があり、

団体戦では柳島小学校が３位に入賞しました。代表選手の

３名は太四っ子６年生でした。（写真左 大平麗愛さん、常見知

那さん、江本冴希くん）

学年別個人戦では太四っ子の１年生、常見昇汰くんが準

優勝でした。頑張りましたね。おめでとうございます。

クリーンキャンペーン〈子ども会編〉

5月30日の「ごみゼロデー」にちなんだ、区内一斉清掃の「クリーンキャンペーン」

子どもたちもゴミ袋を手に、公園・道端の草むしりや落ちているゴミを拾いました。一番目立ったのはタバコの吸い

殻だそうです。少なくともこの日参加した子どもたちは、タバコをポイ捨てするような大人にはならないでしょうね。

今年の参加者は例年よりやや少なくて30人でした。来年はもっと多くの子ども達が参加してくれますように。おみや

げ用意して待っています！

キッズインタビュー

お店紹介No15  天麩羅  ～ 前 山 ～

今回の記者は1年生の渡辺一花さんと森下こころさん、5年生の森下新大君と夏堀漱志君の4名です。

6月8日、店主の前山清さんにお店でお話を伺いました。

Q.(新太) 好きな天ぷらは何ですか？

A. えびが一番好きかなぁ。あなごはこれから10月くらいまでが旬だから美味しいよ。

Q.(漱志) 天ぷらで工夫していることはありますか？

A. 色々あるけど芝えびの尻尾を何本か手つまんで扇形に広げて揚げるのが難しいの。手をやけどするからこの揚げ

方ができる板前は今はあまりいないよ。あと油にはこだわっているよ。和紙でこしたごま油と綿実のサラダ油を

あわせて使っています。

Q.(こころ) 油はあつくないですか？やけどをしたことありますか？

A.何回もあるよ～。ハマグリがはねて顔をやけどしたこともあるよ。アイス

の天ぷらもあるけどタイミングを間違うとやけどしちゃうんだよ。

Q.(一花) おいしく作るコツは何ですか？

A.材料を冷たくすること。粉も水も卵も冷たくしとかないと粘りが出ておいし

くできないんだよ。

  Q.(漱志) 材料はどこから仕入れるんですか？どうして魚介類が多いの？

A.築地の東京中央市場だよ。江戸前といって、昔から東京湾でとれた海老や魚

を食べていたからだろうね。

Q.(一花) 天ぷらに出来ない食べ物はありますか？

A.すいかとか水分の多いものだね。常に最高のものを出せるように日々修行

しているよ。

Q.(新太) 天ぷらを他のお店で食べることはありますか？

A.一年に一回くらいは食べます。よその職人がどんなことやってるかをね。

最後に「お魚の現物見るかい？」と、仕込みを済ませた天ぷらにする前の、めごち,キス,芝えび,青柳貝柱などを

見せて頂きました。前山さんは浅草で昭和33年から板前の修業をされ、この道60年だそうです。
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4 月 06 日 柳島小学校・錦糸小学校入学式

4 月 07 日 錦糸中学校入学式

4 月 08 日 春季町会長会議

4 月 12 日 町会拡大役員会

4 月 16 日 錦糸地区暴力追放協議会総会

4 月 20 日 横川橋交番ふれあい協議会

5 月 06 日 錦糸中学校 PTA 歓送迎会

5 月 06 日 柳島小学校 PTA 歓送迎会

5 月 13 日 文化部名跡巡り両国周辺

5 月 18 日 太平四丁目町会定期総会

5 月 22 日 柳島小学校運動会

5 月 22 日 本所防火防災協会定期総会

5 月 23 日 青少年育成委員会総会

5 月 24 日 太平連合町会総会

5 月 28 日 錦糸小学校運動会

5 月 29 日 クリーンキャンペーン

5 月 31 日 錦糸中学校運動会

6 月 03 日 コミュニティ懇談会

6 月 04 日 ひまわり会総会

6 月 07 日 ザウス編集会議

6 月 09 日 正副会長協議会

6 月 12 日 女性部日帰り旅行

6 月 12 日 消防団消防操法審査会

6 月 14 日 太平四丁目町会代表役員会

6 月 21 日 ザウス編集会議

6 月 29 日 本所交通安全協会総会

《第31回すみだボランティアまつり》 ボランティアを体験してみませんか？

日 時：平成28年10月 30日（日） 午前10:30～午後 2:30
会 場：区立柳島小学校 ☆入場無料 ☆雨天中止

ボランティア団体の活動紹介・いろいろな活動を体験できます。

表彰されました。おめでとうございます！！

6月12日に本所消防団の「消防操法審査会」がり、大塚伸之氏が「個人優秀賞」を頂きまし

た。又、大塚氏が所属している第3分団が「優勝」致しました。

子ども会から廃品（資源）回収のお願い

  

   5月 2日  小川 政治 様（98才）  太平4-9-2

       逝去されました方々のご冥福をお祈りするとともに、謹んで哀悼の意を表します。

最近、昼夜ともにカラスの鳴き声が聞こえてきます。

カラスは人間の脳構造に似ていて状況判断力に優れているそうです。撃退するには『この場所は危険、安心してはい

けない』という意識を長期的に植え付ける必要があるようです。各地の自治体でカラス対策をしていても１人でもそ

れを守らないと効果が無いそうです。主にゴミ問題です。地域で対策しても１人でもエサとなるゴミを決められた方

法で収集時間を守って出さないと意味がないそうです。ゴミ問題はカラスだけではなくネズミの撃退にも繋がります。   

一致団結し１人、１人がゴミを削減しルールを守ると言う意識を高めると、より良い太四になりますね。 Ｓ委員
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町会行事報告

日頃より、廃品回収にご協力を頂き、ありがとうございます。

◎回収対象物：古紙（古新聞・雑誌）・段ボール・古着・アルミ缶

▼回収不可：汚れた段ボール・金銀で加工された箱・卵の紙ケース

・座布団・ぬいぐるみ

古着が回収対象なのはご存知でしたか？

回収後、仕分けしてリユースするそうです。着用可能なものをビニール袋に

入れて出してください。

アルミ缶は必ず洗って軽く潰してからビニール袋に入れて下さい

※すべて9時までに出していただけると助かります。


